

no hay ni ha habido casi obreros. Desde entonces ha sido el Secretario del Partido. Todo su trabajo es exclusivamente burocrático, sin ninguna actividad entre las masas que no le conocen. Nunca ha estado abiertamente contra las decisiones del 7-o Congreso de la I.C. Pero la realidad del día es que el partido ha desaparecido organizacionalmente hasta el punto que en todo el país no existen células políticas ni de artesanos ni de nada. Solamente hay en algunos escasos lugares algunas fracciones sindicales.

Sin unidad ideológica, sin programa no es de extrañar que se hayan presentado y haya actualmente tendencias en algunas ciudades, que creen que el P.C. de Colombia es una cosa que sobra. A este grupo se le ha llamado “liquidacionista” y estos a su vez llaman a los otros “liquidacionistas prácticos”.

Esta es la triste realidad de nuestro partido. Al tiempo que en todo el mundo democrático las secciones de la I.C. crecen gigantescamente, en nuestro país, la segunda democracia de América Latina; primero México – nuestro partido languidece.

LA ACTUAL DESORGANIZACIÓN DEL P. ha traído como consecuencia al muerte de unas organizaciones, el decaimiento de otras y la no iniciación de otros.

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO ESPAÑOL. Uno de los actos criminales y de descarado sabotaje a la I.C. ha sido el ningún trabajo hecho en defensa del pueblo español en los dos años y tercio de la iniciación de la invasión fascista. Para ocultar esto se han hecho en cambio grandes declaraciones y ediciones especiales en “tierra” el “órgano del P.” Pero puede asegurarse que a pesar de las grandes posibilidades ningún envío se ha hecho a España, aparte de los que han hecho los ciudadanos españoles demócratas residentes en el país.

LUCHA ANTI-IMPERIALISTA. La situación semicolonial del país está aclarada por la primera parte del informe a lo que hay que añadir que la situación geográfica le hace ser un centinela por dos océanos de la base naval yanqui de Panamá. Pues bien, el partido ha abandonado prácticamente la lucha contra el imperialismo. Precisamente en las sedes de explicación imperialista no hay ninguna organización de masas. Los distintos sindicatos que lucharon contra las compañías imperialistas han muerto en la práctica, lo más grave es que actualmente todos los obreros del petróleo están integralmente desorganizados. Hay que tener en cuenta que los mineros auríferos se han lanzado a la lucha pero espontáneamente y esto en una sola mina. La situación ha llegado al extremo siguiente: El parlamento totalmente liberal emprendió una investigación antiimperialista contra la Magdalena Fruit Co.